

Les relations se développent autour du Christ

Description

Colossiens 3:17-25.

Ce passage a une histoire sombre. C'est l'un des nombreux passages qui ont été utilisés pour exercer un pouvoir sur différents groupes de personnes. Il a été complètement sorti de son contexte et utilisé pour opprimer et asservir. À l'époque romaine, les hommes étaient les dirigeants de la maison. Ils dictaient ce que la maison ferait, en quels dieux ils croiraient, et ainsi de suite. À une époque où la majorité des adeptes chrétiens étaient des femmes et des enfants, Colossiens tente de subvertir le code domestique de l'époque.

Colossiens donne du pouvoir aux femmes, aux enfants et aux esclaves en disant qu'ils ont la capacité et la responsabilité de choisir de suivre le Christ. Pour ceux qui détiennent le pouvoir, les hommes et les propriétaires, Colossiens les appelle à aimer les membres de leur maison avec l'amour de Dieu. Ce passage ne cautionne pas la maltraitance et l'esclavage. Au contraire, il appelle les foyers à se centrer sur l'amour du Christ.

Pour les chrétiens d'aujourd'hui, il s'agit d'un appel à permettre à Dieu de façonner nos foyers. Nous devons rester fidèles malgré nos circonstances familiales. Nous devons vivre selon l'appel des versets 12 à 16 dans nos foyers, étant des communautés de compassion, de patience, de pardon et de bonté par la puissance du Christ vivant en nous.

Auteur : Stephanie Malcolm

date créée
2025/08/20